



## Arduo trabajo en el Congreso de la Unión

**ESTABOCAESMÍA****JUAN M.  
DE ANDA**

estabocoesmia20014@gmail.com // @JuanMDeAnda

**E**ste martes se perfila como uno de esos días de mucha agitación y trabajo en el Congreso de la Unión. Y es que los legisladores tienen la encomienda de sacar varios puntos urgentes de la agenda legislativa.

En la Cámara de diputados, el Comité Técnico de Evaluación realizará, en el salón de sesiones, el examen a los 531 aspirantes que participan en el proceso para reemplazar a los cuatro consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) que concluyen su encargo en abril.

Y es que, conforme a la convocatoria, solo quienes obtengan los puntajes más altos serán quienes tengan derecho a continuar con la evaluación de idoneidad, a desarrollarse del 11 al 14 de marzo próximos.

Una vez concluido ese trámite, se espera que el comité publique, el 16 de marzo, la lista de los aspirantes que pasarán a la siguiente

etapa de entrevistas, mismas que comenzarán un día después, para prolongarse hasta el 22.

Y a partir de las conclusiones, el Comité Técnico deberá entregar a la Junta de Coordinación Política, el 24 de marzo, la relación de las personas mejor evaluadas, para que a más tardar el siguiente domingo ya se cuente con las cuatro listas con cinco finalistas cada una.

Es tal la carga de trabajo que tendrán que desahogar los diputados hoy, que la sesión ordinaria se tuvo que recorrer para mañana y así hacerla coincidir con el Día Internacional de la Mujer.

Del lado de la Cámara de Senadores, se espera que esta misma tarde, se tenga el listado de las personas que reúnen todas las condiciones de elegibilidad para integrarse como magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación en 17 estados de la República, luego de que la semana pasada la Comisión de Justicia de ese órgano legislativo concluyó con la comparecencia de 258 aspirantes.

Una vez concluidas las comparecencias, la Comisión de Justicia se declaró en sesión permanente para elaborar el dictamen de idoneidad y elegibilidad de los candidatos, misma que será presentada hoy.

Así que este martes pinta para que sea una sesión maratónica en ambas cámaras legislativas.

### **MARTES DE CAOS EN CDMX**

Tómelo en cuenta, ya que transportistas concesionados de las rutas 12, 57, 84 y 91 de la Ciudad de México amenazan con bloquear hoy algunas calles y vialidades como protesta contra la Secretaría de Movilidad (Semovi), ya que acusan a esta dependencia de actuar de manera inquisitiva al haberlos sacado de corredores viales de transporte en Culhuacán y las Águilas, para entregar el servicio a empresas particulares.

Las manifestaciones están programadas a partir de las 8:30 de la mañana y se espera que den inicio en las inmediaciones del Centro Histórico, como en 20 de noviembre, Izazaga y el circuito de la plaza de la constitución; sin embargo, no descartan extender estas movilizaciones a otras vías de comunicación, lo que podría provocar severo caos vehicular en algunas zonas de la capital del país.

¡Atentos!